



Malgré d'énormes moyens consentis par l'état du Cameroun pour fournir des logements décents et à moindre coût (Si c'est le cas de le dire) aux populations d'Ebolowa, il est surprenant de constater qu'une grande partie sinon la majorité des 100 logements construits demeurent toujours inoccupés.

En effet, après leur envahissement par des hautes herbes et suite à l'intervention du Dg de la **Sic** en personne dont le mandat de gestion courait toujours depuis 2019, seuls quelques occupants avaient déjà pris possession de leurs appartements.

Un projet du **Planut** qui visait à doter 08 chefs-lieux des 10 regions du Cameroun des logements sociaux à part les villes de **Yaoundé** et **Douala**. Sauf qu'ici on a l'impression que les travaux ont été bâclé à en juger par le nombre de malfaçons sur les façades de certains murs ainsi que de certaines toitures, les nombreuses fuites d'eau et les baisses de tension interminables tout comme de la protection des installations électriques quasiment à découvert.

Aussi la visite du Mindhu **Célestine Ketcha Courtès** de ce jour, 30 mars 2022 après l'étape de Sangmélima consistait à amener les concessionnaires **Eneo** et **Camwater** tout comme la société **Alliance** englués dans de nombreuses querelles et des luttes d'égo qui n'intéressent personne à résoudre le plus rapidement possible les problèmes sus évoqués.

Parmi les recommandations la réalisation des connexions électroniques par **Eneo** stabiliser l'énergie, la réparation des fuites d'eau par **Camwater** ainsi que la possibilité d'avoir quelques forages sur le site. Quant à la société **Alliance**, elle apportera des correctifs au fur et à mesure du déroulement des travaux. D'où le délai de 3 mois supplémentaire et le déblocage d'une enveloppe substantielle pour rendre le site habitable.

.
